



GETTY IMAGES

Psaume 87

Imaginez un monde où les terroristes et ceux qui les soutiennent se tournent vers Dieu et entrent dans sa famille. Quel résultat stupéfiant ! Découvrez comment ce rêve deviendra bientôt réalité.

- Gerald Flurry
- [24/11/2023](#)

Transcription de la Clef de David

Quel est l'avenir des personnes qui ont attaqué Israël le 7 octobre 2023 et de leurs partisans ? Eh bien, dans quelques années, ils connaîtront Dieu, lui obéiront et feront partie de sa famille, si vous pouvez le croire ! Cela a été prophétisé il y a des milliers d'années. C'est là, dans votre Bible, et j'aimerais vous le montrer aujourd'hui.

Votre Bible dit que ces gens vont aimer Dieu, qu'ils vont lui obéir et qu'ils vont être heureux et ravis de faire partie de la famille de Dieu. Et alors la guerre et toute la violence que nous avons aujourd'hui, nous les verrons disparaître quand le Messie reviendra sur cette Terre et nous donnera une joie et une paix totales. N'oubliez pas que cela a été prophétisé il y a des milliers d'années.

Commençons par le Psaume 87 et le verset 1. Pouvons-nous vraiment croire cela ? Psaume 87 versets 1 à 3 : « Elle est fondée sur les montagnes saintes. L'Éternel aime les portes de Sion plus que toutes les demeures de Jacob. Des choses glorieuses ont été dites sur toi, ville de Dieu ! Pause. »

Puis au verset 4 : « Je proclame l'Égypte et Babylone parmi ceux qui me connaissent... ». Eh bien, ils connaissent Dieu ; et qui sont-ils ? « Voici, le pays des Philistins », qui est-ce ? Et Tyr, qu'en est-il de Tyr ? « Avec l'Éthiopie ; c'est dans Sion qu'ils sont nés ». Dieu dit alors que Tyr apprend à connaître Dieu, et Tyr se trouve dans le sud du Liban, une partie du Liban où les terroristes ont le contrôle. Mais qu'en est-il du pays des Philistins ? De qui s'agit-il ? Il y a beaucoup plus de violence là-bas qu'à Tyr.

Nous avons une brochure, *Le roi du sud*, et si vous n'en avez pas une copie, demandez-la. Tous nos ouvrages sont gratuits.

Mais dans le chapitre 2 de la brochure *Le roi du sud*, il y a un chapitre intitulé « Une alliance mystérieuse ». Une alliance mystérieuse. Je voudrais maintenant lire un extrait du Psaume 83, versets 6 à 9. Remarquez ce qui est dit : « Ils se concertent tous d'un même cœur, ils font une alliance contre toi ; les tentes d'Édom et les Ismaélites, Moab et les

Hagaréniens, Guebal, Ammon, Amalek, les Philistins avec les habitants de Tyr ; l'Assyrie aussi se joint à eux, elle prête son bras aux enfants de Lot. Pause. » Dieu veut que nous nous arrêtions et que nous réfléchissions à cela. Ce sont ces gens, certainement Tyr et les Philistins, ce sont eux, principalement les Philistins, qui ont attaqué Israël le 7 octobre.

Mais remarquez ce que j'ai écrit dans la brochure *Le roi du sud*. Cela a été écrit il y a plus de vingt ans, ce n'est donc pas quelque chose que nous avons écrit récemment. Voici ce qui est écrit dans *Le roi du sud* : « Les Philistins, originaires de Misraïm, habitaient le sud de la Palestine déjà à l'époque d'Abraham (Genèse 21 : 34). Ils sont encore là aujourd'hui—dans la bande de Gaza en Palestine [Palestiniens]—causant des troubles sans fin. » Alors, c'est fascinant. Vous pouvez lire ce chapitre et voir où nous avons obtenu toutes ces informations. Cela remonte à Herbert W. Armstrong et l'Église universelle de Dieu, il y a de nombreuses années.

Regardez Zacharie 9, versets 6 et 7. Je voudrais mentionner quelque chose ici : ces Psaumes sont prophétiques. Les habitants de Gaza, de Tyr, du Liban vont se repentir de leurs maux et se soumettre à la volonté de Dieu et lui obéir. Et ceci est une prophétie du temps de la fin. Dieu veut que nous sachions ce qui se passe ici dans ce temps de la fin, et ce qui va arriver à tout le monde, et comment ils vont être choisis pour faire de nombreuses actions merveilleuses au service de Dieu. N'oublions pas que nous sommes tous pécheurs et que nous devons tous nous repentir, alors que va-t-il se passer ici ? Eh bien, voyons ce qui se passe dans l'État juif, selon les prophéties dans votre Bible.

Voici ce que dit Zacharie 9, versets 6 et 7 : « L'étranger s'établira dans Asdod, et j'abattraï l'orgueil des Philistins. » Il s'agit des Palestiniens. Les Philistins sont les Palestiniens. Dieu dit qu'il va leur ôter cet orgueil qu'ils ont maintenant.

Et au verset 7, « J'ôterai le sang de sa bouche, et les abominations d'entre ses dents ; lui aussi restera pour notre Dieu... ». Ceux qui resteront seront là pour Dieu, ils seront là pour notre Dieu ! Ils obéiront à Dieu ! C'est une bonne nouvelle, et tout cela a été prophétisé il y a des milliers d'années. Ils seront avec le Dieu des vrais élus, le peuple choisi par Dieu.

Si vous regardez la plupart des musulmans, ils étaient alliés à l'Allemagne pendant la Seconde Guerre mondiale, ils ont donc suivi les Allemands, et ils savaient ce que les Allemands faisaient aux Juifs, et ils se sont quand même alliés à eux. Ces Arabes modérés dont nous parlons s'alignent à nouveau sur l'Allemagne. Où cela va-t-il nous mener ? La brochure *Le roi du sud* vous en dira plus à ce sujet.

Si vous regardez le Psaume 83, il s'accomplit encore aujourd'hui. C'est une autre grande prophétie dans le Psaume 83, et si vous voulez en savoir plus, nous avons des articles à ce sujet et nous avons beaucoup écrit dans *Le roi du sud* et *L'Allemagne et le Saint Empire romain*

Si vous regardez ces psaumes, celui-ci, le Psaume 87, est celui des fils de Koré, et ils ont—presque tous—des connotations prophétiques dans leur histoire. Les fils de Koré n'ont pas suivi leur père qui s'est rebellé, mais ils ont obéi à Dieu et ont aidé Asaph dans son devoir envers David. Ce sont également eux qui ont chanté sous le règne de David, devant l'armée pour le roi Jehospat, et qui ont peuplé Jérusalem pendant les efforts d'Esdras et de Néhémie de relever les ruines. Nous avons donc ici ces fils de Koré et tout ce qu'ils ont fait, et il y a onze psaumes écrit par eux. Je peux vous les énumérer rapidement : Psaume 42, 45, 46, 47, 48, 49, puis 84, 85, 87, 88. Il est un peu difficile d'en prendre note à cette vitesse, mais au moins vous savez qu'ils ont écrit onze psaumes.

Le Psaume 87 est une magnifique prophétie concernant Sion ; j'ai écrit un article à ce sujet dans le passé, que nous vous enverrons si vous souhaitez en avoir une copie.

Il s'agit donc ici des assistants d'Asaph. Asaph était au sommet de la liste des serviteurs à cet égard. Mais remarquez ce qui est dit au Psaume 87 verset 1. Voici comment Dieu voit Sion, la Sion spirituelle qui obéit à Dieu. Voici ce qu'Il pense de ces gens, et ils sont au centre de toutes choses. Voici ce qu'Il dit : « Elle est fondée sur les montagnes saintes. » Les montagnes saintes. Il parle des saints gouvernements de Dieu, du gouvernement de Dieu qui gouverne la Sion spirituelle de Dieu. Que va-t-il donc se passer dans ces versets ? De quoi s'agit-il ? Il s'agit du vrai peuple de Dieu, de Ses vrais élus.

Au verset 2, il est dit : « L'Éternel aime les portes de Sion », c'est-à-dire la Sion spirituelle, « plus que toutes les demeures de Jacob ». Eh bien, en effet. Jacob, bien sûr, était Israël non converti. Il n'avait pas encore changé son nom en Israël. Il était Jacob l'inconverti. Et cela se lit « plus que toutes les demeures de Jacob », c'est donc un amour étonnant que Dieu a pour ses congrégations. Il les aime par-dessus tout parce qu'elles transmettent au monde Son message sur ce qui est dans la Bible, sur ce qui est dans ce livre ! Et Dieu aime cela, alors Il place ces gens au centre de tout. C'est une chose à laquelle il faut réfléchir.

Passons maintenant au verset 1 du Psaume 87. Je vous le relis. « Elle est fondée sur les montagnes saintes. » Il s'agit ici des vrais élus, et cela parle d'un point de vue spirituel. « L'Éternel aime les portes de Sion » vous savez que c'est spirituel, sinon Il ne l'aimerait pas, « plus que toutes les demeures de Jacob. Des choses glorieuses ont été dites sur toi, ville de Dieu ! Pause. » Il s'agit de Jérusalem. Et puis il y a « Pause ». Cela signifie, comme je vous l'ai dit récemment, « Arrêtez-vous et réfléchissez ». Il s'agit de la ville de Dieu ! La ville de Dieu, Jérusalem ! Et puis il est question des « montagnes saintes », de la Sion spirituelle et de Jacob l'inconverti. Il y a encore beaucoup de travail à faire dans Jacob ; ils ont besoin d'être convertis, de plus en plus.

Pensons donc à la Cité de David, puisque Dieu dit après cela, « Pause », Arrêtez-vous et réfléchissez. Fixons notre attention sur Jérusalem et faisons en sorte que cette prophétie du temps de la fin soit diffusée, de sorte que tout le monde puisse la voir et la prouver. Arrêtez-vous et réfléchissez.

Jésus-Christ est sur le point de régner sur la Terre ! Et il va régner depuis Jérusalem ! C'est ce qu'il nous dit ! C'est une prophétie pour ce temps de la fin ! Et vous pouvez le prouver vous-même en l'étudiant un peu ; cela ne demande pas trop d'effort. Mais nous devons étudier et travailler dur afin de comprendre ce que la Bible enseigne.

Mais vous pourriez aussi vous arrêter et réfléchir à certaines brochures récentes que nous avons et qui vous expliqueraient beaucoup de ces choses, comme *L'Éternel a choisi Jérusalem*, ou *Jérusalem selon la prophétie*—où il est question de la Nouvelle Jérusalem. Nous devons prouver ces choses nous-mêmes. C'est pourquoi Dieu dit : « *Alors, approfondissons un peu plus ce sujet. Arrêtons-nous et réfléchissons à ce qui vient d'être dit ici. Regardons cela !* Le mot *pause* ne s'emploie que dans les psaumes, dont un se trouve dans Habacuc chapitre 3, le petit livre d'Habacuc ; ce sont là les seuls endroits où vous trouverez le mot *pause*. Mais Dieu utilise ces psaumes pour approfondir notre compréhension de Sa Bible et ce qu'Il nous enseigne !

Et puis, le verset 4 est celui que j'ai déjà lu : « Je proclame l'Égypte et Babylone parmi ceux qui me connaissent ; voici, le pays des Philistins », c'est-à-dire la Palestine, « Tyr », le sud du Liban, « avec l'Éthiopie ; c'est dans Sion qu'ils sont nés » ou engendré. Voici quelqu'un qui a été engendré par le Père, appelé dans la famille du Père. C'est spirituel, il n'est pas question de naissance, mais d'engendrement. On lit ici « né », mais ce n'est pas le bon mot. Ils sont seulement « engendrés », ils ne sont pas encore nés dans la famille de Dieu. Ils doivent d'abord faire leurs preuves.

Permettez-moi donc de citer ce que j'ai écrit ici. Il s'agit de Dieu, le Père, qui engendre spirituellement les Égyptiens, les Babyloniens, les Philistins, les habitants du Liban, de Tyr et de l'Éthiopie. Ils seront tous engendrés par le Père et intégrés à la famille de Dieu ! Ici, Il dit : 'Tous ces non israélites me connaissent !' » Tous ces non israélites connaissent Dieu ! Babylone connaîtra Dieu ! Quelle merveilleuse vérité ! Vous voyez, ces gens ne seront pas oubliés par Dieu. Même s'ils sont mauvais, ils auront l'occasion de connaître Dieu, de lui obéir et d'être heureux et pleins de joie, et non pas pleins de violence, de méchanceté et de haine, comme c'est le cas de tant d'entre eux.

Et nous avons tous des changements à effectuer. Ce changement est sur le point de se produire dans le monde entier. Vous allez voir des gens surmonter et détruire leur propre nature humaine et adopter la nature de Dieu dans leur vie !

Le verset 5 dit : « Et de Sion il est dit : Tous y sont [engendrés] », encore une fois, c'est ce que cela signifie], « et c'est le Très Haut qui l'affermir. » Il s'agit là du peuple de Dieu. Il nous dit que Dieu travaille avec chaque nation, et plus encore, avec chaque individu, même s'il a des milliards de fils. Il va travailler avec chacun d'entre eux ; c'est Dieu, le Père qui appelle chaque membre de Sa famille, et beaucoup, la plupart des gens vont entrer dans cette famille. Mais Dieu donne à chacun le choix, bien sûr.

Il s'agit en fait d'une prophétie stupéfiante sur la conversion du monde entier, personne par personne, individuellement ! C'est ainsi que Dieu traite sa famille. Le Père doit connaître sa famille. C'est de Dieu qu'il s'agit ! Quelle belle prophétie !

Verset 6 : « L'Éternel compte en inscrivant les peuples : C'est là qu'ils sont nés. Pause. » Voyez, oh, voici encore le mot *pause*. Arrêtez-vous et réfléchissez !

Voici la traduction selon le *Commentaire international critique* : « Il compte dans le registre des peuples. [...] L'amour de Dieu pour Sa ville est si grand qu'Il porte un intérêt particulier à chaque individu », à chaque personne. Il travaille avec eux, et Il est un père pour eux, et Il sait tout de leurs forces et de leurs faiblesses, et Dieu commence à travailler avec chacun d'eux, et Il fait en quelque sorte un recensement individuel, ce qui est assez impressionnant quand on y pense.

Alors, une femme n'est qu'un symbole de l'Église de Dieu, mais ici, si vous voulez vous arrêter et réfléchir à quelque chose d'autre, vous pourriez considérer cet amour de Dieu pour sa ville et pour Ses individus. Vous devriez vous arrêter et penser à une brochure très importante, l'Évangile de Jean, qui parle de l'amour de Dieu. Demandez-la si vous ne l'avez pas, parce qu'elle est probablement l'une des brochures les plus profondes que j'ai jamais écrites, et elle est vraiment inspirante. Et Dieu dit : *Maintenant, je veux que vous preniez une pause pour réfléchir et que vous en appreniez plus sur le Psaume 87, dont je vous parle aujourd'hui.* Nous devons réfléchir à ces questions et à ces écritures, nous arrêter pour réfléchir et passer du temps à mieux connaître la Bible de Dieu, et Dieu Lui-même, car cela changera votre vie, et cela se traduira de bien des façons qui sont tout simplement merveilleuses. C'est une merveilleuse façon de vivre !

Verset 7 : « Et ceux qui chantent et ceux qui dansent s'écrient : toutes mes sources sont en toi. » En d'autres termes, ils sont tout simplement remplis de l'amour de Dieu et du Saint-Esprit de Dieu, et ils sont heureux et se réjouissent comme ils ne l'ont jamais fait auparavant ! Dieu leur donne la pleine joie et la pleine paix, et ce gouvernement de paix va durer pour toujours, pendant toute l'éternité et dans tout l'univers ! Cela vient, et toutes ces violences que vous voyez autour de vous vont ouvrir la voie à cette merveilleuse vérité, la Seconde venue de Jésus-Christ sur cette Terre ! Cela se produira dans quelques années à peine, et vous serez étonné de voir à quel point c'est proche.

Vous devez étudier cela parce que Dieu parle de tous ces peuples d'Égypte qui doivent être appelés à sortir d'Égypte, spirituellement, et à qui l'on doit montrer la vérité d'Israël et toutes ces merveilleuses prophéties dont Dieu nous parle. Il veut que notre esprit se concentre sur la nouvelle Jérusalem ! La nouvelle Jérusalem !

Selon Hébreux 11, versets 9 et 10, c'est ce qu'Abraham a fait : sa vision de la nouvelle Jérusalem avait des fondations réelles et solides ! Vous pouvez placer toute votre espérance dans cette vision, et elle ne vous laissera jamais tomber ! Mais c'est une grande vision. C'est la vision de la nouvelle Jérusalem, et de Dieu le Père qui descendra vers sa famille après qu'elle soit composée entièrement d'êtres spirituels, et Il va travailler avec chaque membre individuellement, et leur enseigner la merveilleuse vérité de Dieu. C'est quelque chose qui leur donnera la vie éternelle et toutes les bénédictions et toutes les joies

que l'on peut imaginer.

Dans *Le mystère des siècles*, Herbert Armstrong a dit que « le livre des Psaumes est le plus souvent cité », c'est le livre le plus souvent cité dans la Bible ! Il doit donc être important ! Pourquoi est-il si souvent cité ? Eh bien, il contient beaucoup de profondeur, et Dieu nous fait voir cette profondeur de plus en plus ! C'est la leçon qu'il faut en tirer. Il y a vraiment là quelque chose que nous pouvons apprendre, et nous devons apprendre à connaître Dieu ! Et tomber amoureux de ce merveilleux plan de Dieu, qui nous concerne ! Il se recrée en vous ! C'est ce que Dieu fait ! Et c'est la plus grande chose que Dieu puisse faire. Vous et moi avons vraiment besoin de comprendre cela. Dans *Le mystère des siècles*, M. Armstrong a écrit à propos de dix-sept références directes aux Psaumes. Et il a écrit : « David est devenu un homme 'selon le cœur de Dieu'. Il a écrit l'un des livres les plus importants de la Bible, le livre des Psaumes. » Dieu veut donc que nous comprenions ces psaumes parce que certains d'entre eux sont plus difficiles à comprendre que certaines des écritures, et ils ont besoin d'être lus avec un autre psaume afin de les comprendre pleinement, ou avec une brochure dans laquelle Dieu a révélé la vérité sur les psaumes et combien nous avons besoin de les comprendre, de les étudier, de nous arrêter pour réfléchir et d'apprendre à vraiment saisir la profondeur de tous ces psaumes. C'est ce que Dieu veut pour le monde entier, et Il va donner cette possibilité à des milliards de personnes. Des milliards de personnes ! Et c'est la meilleure nouvelle que nous puissions entendre.

Pensez donc à tout cela et pensez à ce monde merveilleux à venir, qui arrivera dans quelques années seulement, en effet, dans quelques années seulement. Et nous devons être prêts lorsque Jésus-Christ reviendra sur Terre !

À la semaine prochaine, ici Gerald Flurry, au revoir les amis.